



- Neue Wege im Stadtmuseum



- Bauarbeiten am Wasserversorgungsnetz

Rückfragehinweis

Mag. Gabriele Schuh-Edelmann
Bürgermeisteramt – Pressestelle
pressestelle@klosterneuburg.at
02243 / 444 – 302
0676 / 833 40 302

www.flickr.com/stadtgemeindeklosterneuburg

www.instagram.com/rathausklosterneuburg

Presseausendung vom 21. April 2023



Neue Wege im Stadtmuseum

Gestern wurde die Ausstellung „Neue Wege“ des Künstlerbundes Klosterneuburg im Stadtmuseum eröffnet. Begrüßt wurde durch Museumsleiter Mag. Wolfgang Bäck, Elisabeth Micka, Leiterin des Künstlerbunds, und Kulturstadträtin Mag. Katharina Danninger. Am 13. Mai gibt es eine öffentliche Führung.

Nach einigen Jahren Pause stellt der Künstlerbund Klosterneuburg wieder im Stadtmuseum aus. Mit der Werkschau „Neue Wege“ erhalten Besucher Eindrücke in die verschiedenen Stilrichtungen, in denen die Künstler Klosterneuburgs sich betätigen. Von Malerei über Fotografie bis hin zu Stick- und Strickkunst umfasst das Potpourri.

Die Eröffnung gestalteten der Leiter des Museums, Mag. Wolfgang Bäck, die Leiterin des Künstlerbunds Klosterneuburg, Elisabeth Micka, sowie Kulturstadträtin Mag. Katharina Danninger. Untermalt wurde die Feier mit Klarinettenmusik gespielt von Vicky Frank, welche erst kürzlich bei Prima la musica mit einem ersten Preis ausgezeichnet wurde, unterstützt durch ihren Lehrer Georg Riedl.

Elisabeth Micka freute sich, dass der 1908 gegründete Künstlerbund Klosterneuburg wieder die Gelegenheit hat in Klosterneuburg ihre Werke zu präsentieren: „Kunst ist ein wichtiges und facettenreiches Thema und soll unterstützt werden.“

Künstlerische Werke sollen nicht nur im Museum, sondern auch im Wohnzimmer einen Platz finden, daher sind die Bilder, Fotografien und Skulpturen der beteiligten Künstler Ernesto, Jay Finger, Robert Floch, Hans Kogler, Elisabeth Micka, Krystyna Miller-Gawrzynska, Georg Niemann und Nayeun Park daher auch käuflich zu erwerben.

Eine öffentliche Führung durch die Ausstellung findet am Samstag, 13. Mai um 15.00 Uhr statt. Die Ausstellung ist bis 04. Juni 2023 zu besichtigen.

Informationen zum Künstlerbund unter: www.kuenstlerbund-klosterneuburg.at

Foto „Neue Wege1“ © Stadtgemeinde Klosterneuburg / Lutz

Bildtext: Das Mythos Film Festival lockt seit 12 Jahren mit cineastischen und kulinarischen Genüssen auf den Rathausplatz



Bauarbeiten am Wasserversorgungsnetz

Am Montag, 24. April 2023 startet der Wasserleitungsbau auf der Bundesstraße B14 zwischen Kernstockgasse und Schauergasse. Bauzeit ist ca. vier Wochen.

Die Transportleitung Richtung Maria Gugging soll erneuert und verstärkt werden, um weiterhin gute Trinkwasserqualität gewährleisten zu können. Die Bauzeit wird rund 4 Wochen umfassen.

Das Versorgungsnetz der Stadt wird beständig erneuert und ausgebaut. Die Stadtgemeinde ist bestrebt, Lärm und Verkehrsbeeinträchtigungen auf ein Mindestmaß zu beschränken und bittet um Verständnis.